

LAUFSPORT

Talente übernehmen das gelbe Leibchen

EIBENSTOCK – Beim zweiten Lauf in der Serie um den Westerzgebirgscup in Eibenstock haben die beiden Starter vom Skisportverein Geyer die Maximalausbeute ergattert. Colin Anders und Hannes Frenzel gewannen jeweils Gold über die 5-Kilometer-Distanz. Beim ersten Wettkampf in Stützensgrün belegten sie bereits die Plätze 3 und 2. Mit ihren Erfolgen übernahmen die beiden Talente gleichzeitig die Führung im Gesamtklassement. Anders und Frenzel gehen damit nach der Sommerpause am 5. September in Schönheide im gelben Leibchen an den Start. (ja)